



VICTIMAS DE VIOLENCIA. — Assam, India, marzo 12. Millares de inmigrantes bengalíes abandonan el estado de Assam, mientras continúa la violencia, pese al despliegue de más de cincuenta mil policías y soldados. Los muertos casi llegan a 5.000. Grupo de jóvenes bengalíes en un momento de oración. (UNIFAX II de UPI).

Sacerdote Retira Apoyo al Régimen Sandinista

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 12 (EFE).— El Vaticano dio, hoy viernes, una excepcional importancia a la carta abierta de un sacerdote nicaraguense, que dice retirar su apoyo al Gobierno sandinista de su país, a raíz de los incidentes que ocurrieron durante la visita del Papa Juan Pablo II a

Nicaragua.

La carta, publicada aquí por la "Sala de Prensa de la Santa Sede" y la Radio Vaticana, fue enviada el día 9 de marzo, desde Moravia (Costa Rica) por el sacerdote nicaraguense padre Hugo Bonilla Campos, actualmente párroco de San Vicente Ferrer, en dicha localidad costarricense.

La decisión del sacerdote, quien afirma haber tomado parte en la lucha del Frente Sandinista contra la familia Somoza, se debe a la contestación que los sandinistas expresaron en el curso de la misa papal del 4 de marzo en la Plaza "19 de Julio".

El padre Bonilla Campos afirma que "a los

—Favor pase a la página 19.

Decenas Rusos Internados en Psiquiátricos Afirman

LONDRES, marzo 12. (AP).— Amnistía Internacional dijo hoy miércoles que tenía datos sobre 193 personas confinadas en hospitales psiquiátricos de la Unión Soviética, durante los ocho últimos años.

"Algunos detenidos fueron castigados por medio de poderosas drogas", dijo la Organización de Derechos Humanos.

Amnistía dijo en una declaración que había sabido de los nuevos casos, tras haber publicado un informe en 1975 sobre los prisioneros políticos en Rusia, que describió como

abusos de la siquiatria soviética.

En ese informe, Amnistía dijo que unos 120 casos de gente confinada por motivos políticos a hospitales psiquiátricos se conocieron de 1969 a 1975.

Esos fueron los casos estudiados hasta ese momento, según Amnistía. No se pudieron conocer casos previos a 1967.

La declaración añade que "a pesar de exhortaciones formuladas por siquiátricos de la Unión Soviética y de otros países,

—Favor pase a la página 36.

ALADI Contra Aumento a Tarifas en Canal Panamá

MONTEVIDEO, marzo 12 (EFE).— La "Asociación Latinoamericana de Integración" (ALADI) aprobó con el voto de los once países miembros, una condena a la inminente subida de las tarifas de peaje en el Canal de Panamá.

La "ALADI" también afirmó que los aumentos crean "serios perjuicios al desarrollo de las corrientes de comercio de los países miembros que, por consiguiente, afectan el proceso de integración".

La mayor preocupación

para los países iberoamericanos surge de la puesta en marcha del "Sistema de reserva de tránsito", en dicha vía interoceánica, que implicará mayores gastos para los usuarios.

Algunos diplomáticos de países del Pacífico destacaron que a sus naciones les resultará más beneficioso importar desde Oriente, antes que establecer un comercio con sus hermanos del Atlántico.

El incremento de las tarifas de peajes anunciado

—Favor pase a la página 17.

Dónde Adiestrar a Tropas de El Salvador Busca E.U.

WASHINGTON, marzo 12 (EFE).— La Administración Reagan está sondeando a varios Gobiernos latinoamericanos, para encontrar un país donde adiestrar a las tropas salvadoreñas.

Aunque Honduras sería la opción más lógica, a juicio del Pentágono, es imposible pronosticar si el Gobierno hondureño u otros de Latinoamérica, estarán dispuestos a acoger a instructores militares norteamericanos y tropas salvadoreñas.

El Presidente Reagan, al señalar que la situación

militar "no es buena" en El Salvador y que las guerrillas aprovechan la falta de adiestramiento, oficiales experimentados y equipos de las fuerzas gubernamentales, propuso ayer 110 millones de dólares adicionales en asistencia militar para El Salvador.

En una clara advertencia dijo que si el Congreso no aprueba los fondos adicionales, tendrá que aumentar el número de los instructores militares norteamericanos en El Salvador, porque cuesta mucho más adiestrar a las tropas salvadoreñas en Estados

Unidos, que en El Salvador mismo.

Un alto funcionario norteamericano también señaló que sería más barato hacerlo en un país del área que en Estados Unidos, pero no quiso precisar qué países se estaban considerando.

Además del argumento económico, el Pentágono cree que el Congreso apoyaría con más facilidad el adiestramiento del Ejército salvadoreño en Honduras, por ejemplo, donde hay una relativa calma, porque los instructores

—Favor pase a la página 19.

Muere Creadora de "La Flor de la Canela"

FORT LAUDERDALE, Estados Unidos, marzo 12 (UPI).— La cantante y compositora peruana "Chabuca" Granda, murió hoy a la edad de 63 años, luego de complicaciones que surgieron a raíz de una operación cardíaca.

Voceros del Centro Médico de la Florida, donde la famosa autora de "La flor de la canela" había sido operada el jueves, dijeron que la cantante murió a las 12:08 de la madrugada.

"Los médicos no lograron mantener su presión sanguínea", dijo la supervisora del hospital, Carol Reinker.

Allegados de Isabel Granda, conocida simplemente como "Chabuca" por sus admiradores en la América Latina, dijeron que aún no se habían hecho los arreglos funerarios.

La popular cantante de música típica peruana había estado en coma desde la operación de "By-pass" coronario, a la que fue sometida.

Granda nació en 1920 en la localidad de Cotabambas, en el Departamento Andino de Apurímac.

Le sobrevivieron dos hijos y una hija. Gustavo, Eduardo y Teresa, y varios nietos.

Un Misterio la Muerte de Famoso Espía Francés

PARIS, marzo 12 (AP).— Un caso de espionaje, llamado "El espía que murió en el frío", provocó especulaciones de la prensa sobre los motivos de la misteriosa muerte, de un importante agente del Servicio Secreto francés.

Una organización de espionaje soviético-búlgara, un falso informe sobre suicidio, un agente doble y una mujer libanesa figuran en los informes de prensa, sobre el asesinato del teniente coronel Bernard Nut, de 47 años, cuyo cuerpo fue encontrado

hace tres semanas en la nieve, junto a una remota carretera del sur de Francia.

Parece ser que recientemente Nut se especializaba en la lucha contra la infiltración de agentes secretos del Este a Italia, dice el Diario Le Matin.

Por su parte, Le Parisien agrega que la hipótesis más probable es que Nut mantuvo una reunión con su asesino, un agente doble de cierta importancia, que se encontraba al servicio del Este y que Nut

—Favor pase a la página 17.

Descubren Otro Sector de la Gran Muralla China

PEKIN, marzo 12 (UPI).— China anunció el descubrimiento de un sector de 100 kilómetros de la Gran Muralla, con una antigüedad de 2.700 años.

La Agencia Noticosa Oficial China Xinhua, informó que los arqueólogos descubrieron el muro en la parte sur de Provincia Shaanxi, en el norte de la China, tras más de dos años de excavaciones.

"La sección de 100 kilómetros, de piedra y alúmen con aperturas discernibles

donde estuvieron las entradas de una ciudad, se construyó durante el Estado Chu, en el Siglo Séptimo A.C.", dijo Xinhua.

El descubrimiento, hecho durante el estudio más completo desde la revolución comunista, forzará aparentemente un cambio en mapas y textos, que presentan la muralla con un largo de 5.700 kilómetros a través del país.

Un tesoro de más de

—Favor pase a la página 36.



INTERCAMBIAN BROMAS. — Nueva York, marzo 12. Los actores Sylvester Stallone, izquierda, y John Travolta, bromean en el lugar de filmación de "Staying alive". Travolta es el protagonista principal de la película, que es una continuación de "Saturday night fever" y Stallone es coproductor, escribió el libreto y la dirige.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es domingo 13 de marzo, el 720. día de 1983. Faltan 293 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1519.— Batalla de Tabasco, México, ganada por Hernán Cortés a los aborígenes.

1604.— Un incendio destruye buena parte del Palacio del Pardo, en Madrid y se queman obras de

—Favor pase a la página 17.